

Am 20. November 2017 findet der erste Kongress ‚Mut für Veränderungen‘ im alten Speicher in Ebersberg statt

Auf Initiative des Vereins ‚Akademie für integrales bewusstes Leben‘ werden fünf führende Experten an diesem Tag verschiedene Bereiche des Gesellschaftslebens beleuchten und aufzeigen, wie und wo ein jeder sich dem - unpolitischen und überparteilichen - Wandel für eine friedliche, freudvolle, gesunde und nachhaltige Gesellschaft anschließen kann.

Selten strömten mehr Informationen auf den Menschen ein, und selten verunsicherten sie mehr. Die Menschen spüren, dass in vielen gesellschaftlichen Bereichen ein Wandel erfolgen muss, damit die Erde auch weiterhin ein freud- und liebevoller Platz für die nächsten Generationen bleibt. Viele Fragen sind da, auf die es neue – andere - Antworten braucht. Auf der Suche nach Konstanten, wahren Wissen und vor allem nach Lösungen, bietet der Kongress umsetzbare Lösungsansätze in regionalen und lokalen Gemeinschaften. Die Experten des Kongresses machen mit ihrem Wissen und ihren Erklärungen Mut. Jedem einzelnen Besucher. Dabei werden folgende wichtige Themen angesprochen:

- Wie kann jeder einzelne in kleinen und großen Gemeinschaften Veränderungen bewirken und wo können regionale und lokale Vernetzungen stattfinden?
- Welche Veränderungen planen Regierungen und Finanzsektor, was bedeutet dies für jeden einzelnen und wie können wir damit umgehen?
- Was ist Permakultur und wie kann jeder seinen Beitrag dazu leisten, die Welt wieder in einen fruchtbaren Garten zu verwandeln?
- Was bedeutet freie Energie, Raumenergie oder Nullpunktenergie und kann jeder sie für sich nutzen?
- Welche gesundheitsfördernden Effekte hält das Naturgesetz der Verwirbelung für jeden Menschen bereit und wie kann er diese für sich nutzen?

Folgende Referenten werden am 20. November auf der Bühne des alten Speichers stehen:

- Dirk Schröder, Gründer der Wildnisschule Chiemgau (www.elementar-erfahrungen.de),
- Finanzexperte und Aufklärer Erich Hambach (www.erich-hambach.de),
- Permakultur-Designerin Karin Frank (www.permakultur-leben.de),
- Energie-Experte Gerhard Rößler (www.fefj.de) und
- Wasserforscher Werner Habermeier (www.aquadea.de).

Das Rahmenprogramm gestalten die Künstler Lajos Sitas (www.lajos-sitas.de) und Nicola Harder. Durch den Tag moderiert Pia-Marie Wartmann. Veranstaltungsort ist der Alte Speicher in Ebersberg, Im Klosterbauhof 4, 85560 Ebersberg.

Kongress-Zeit: 09.30 Uhr bis 19.00 Uhr mit Pausen

Im Anschluss an den Kongress wird der Film ‚Tomorrow – die Welt ist voller Lösungen‘ gezeigt. Die Filmvorführung ist im Eintrittspreis von € 39,00 enthalten.

Eintrittskarten sind erhältlich am Karten-Telefon: +49(0)8092 - 25 59 205 oder online unter www.kultur-in-egersberg.de oder direkt im ticketshop (<http://okticket.de/>)

Initiator des Kongresses ist der Verein (i.G.) ‚AKADEMIE FÜR INTEGRALES BEWUSSTES LEBEN‘, der von Heilpraktikerin Bärbel Elisabeth Gehrling (www.baerbel-gehrling-quantensprung.de) und dem Ehepaar Tina und Erich Hambach im September diesen Jahres ins Leben gerufen wurde.

Bei weiteren Fragen sowie Bild- und Filmmaterial stehen Frau Bärbel Gehrling sowie die Referenten gerne zur Verfügung. www.mut-fuer-veraenderungen.de, www.baerbel-gehrling-quantensprung.de, Tel. 08092-88730

Ca. 3.100 Zeichen

Akademie für integrales bewusstes Leben (i.G.) · c/o Bärbel Gehrling · Ignaz-Perner-Straße 68 · 85560 Ebersberg baerbel@gehrling.com · www.baerbel-gehrling-quantensprung.de
Telefon +49(0)8092 - 88 730